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O Sindicato dos Vigilantes 
de Niterói, São Gonçalo e 
região (SVNIT) vem repudiar 
os desmandos e a perseguição 
do Secretário de Relações do 
Trabalho, do Ministério do 
Trabalho e Emprego, Manoel 
Messias, que é ligado e indicado 
da CUT Nacional, com o intuito 
de prejudicar a categoria de 
vigilantes de todo país.

O Sr. Messias, há algum tempo, 
vem postergando a publicação 
do registro da FEVIG -Federação 

Interestadual dos Vigilantes 
do Rio de Janeiro, Distrito 
Federal e Goiás, mesmo tendo 
a entidade cumprido todo os 
ritos e burocracias exigidas pelo 
MTE, além de entregue todas 
as documentações conforme 
determina a legislação.

Ao mesmo tempo em que o 
Secretário cria novas dificuldades 
infundadas e obscuras, já que não 
utiliza do dispositivo jurídico com 
clareza para fundamentar suas 
decisões, deixa clara a sua intenção 

em prejudicar a categoria.
Seu objetivo, que atende 

a interesses que todos os 
trabalhadores conhecem, é 
prejudicar a CNTV - Confederação 
Nacional dos Vigilantes. Esse 
mesmo Secretário já suspendeu, 
em passado recente, o registro da 
CNTV, que é uma entidade séria e 
combativa e que ao longo dos seus 
22 anos sempre esteve à frente 
dos interesses dos trabalhadores 
no Brasil e fora dele conquistando 
avanços importantes para a 
categoria.

Infelizmente, atualmente existe 
um grupo de pessoas que se uniram 
no intuito de destruir a CNTV 
e criar uma nova entidade para 
usá-la em conformidade aos seus 
interesses, inclusive com pessoas 
que nunca foram vigilantes, 
outros que criaram em seu Estado 
dois pisos para os vigilantes e que 
agem com o objetivo de atender 
aos interesses dos empresários.

Ao arquivar o pedido de registro 
da FEVIG, Manoel Messias atenta 
contra toda a categoria dos 
vigilantes do Brasil. Por ser um 
indicado da CUT, o Secretário 
tem tomado atitudes que vão de 
encontro ao que prega a maior 
central sindical da América 

Indicado da CUT no 
Ministério do Trabalho tenta 
prejudicar os vigilantes do 

Brasil

Secretário de Relações do Trabalho do MTE, Manoel Messias tem prejudicado os 
vigilantes de todo o país
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Terminou sem avanço a 
primeira rodada de negociações 
dos vigilantes de transporte de 
valores do Rio Grande do Norte. 
O Sindforte-RN representou 
a categoria na reunião com os 
patrões, realizada na quarta-feira 
(4), na Superintendência Regional 
do Trabalho e Emprego (SRTE), 
mediada pelo Dr. Cláucio Gabriel 
de Macedo Júnior. 

O presidente do Sindforte-RN, 
Tertuliano Santiago, caracterizou 
como “ridículo” o argumento 
usado pelos patrões. “Disseram 
que não tiveram tempo hábil para 
ler a pauta. Difícil acreditar, pois 
a minuta chegou às mãos deles no 
dia 26 de fevereiro”, contestou. 
Assim, eles solicitaram prazo 
maior para analisar e redigir 
uma contraproposta, o que foi 
prontamente recusado pelos 
representantes dos trabalhadores 
por entenderem se tratar de mais 
uma manobra patronal. Apesar 
disso, o Sindoforte-RN conseguiu 
manter a data-base para o dia 1º 
de março.

A próxima rodada de negociação 
já ficou agendada para o dia 13 
de março, às 12h, no Ministério 
do Trabalho e Emprego (MTE). 
“Esperamos que eles tenham 
a decência de apresentar uma 
contraproposta condizente com 
a atual situação econômica que 
vive nosso país nos dias atuais”, 
ponderou o dirigente sindical 
Marcos Aurélio.

“Os patrões sempre usam de 

Latina que é a livre manifestação 
e liberdade sindical. A CUT foi 
procurada por nós e pela CNTV 
e não demonstrou muito interesse 
na permanência da categoria 
dentro da Central.

O Sindicato dos Vigilantes de 
Niterói, São Gonçalo e região 
(SVNIT) convocará uma reunião 
para os próximos dias para 
decidir sobre a sua desf iliação 
da CUT, já que o interesse 
pela defesa dos trabalhadores 

vigilantes pela central não 
parece ser mais importante do 
que o interesse pessoal e do 
projeto político de poder de sua 
direção.

Os empresários não 
encontraram na CNTV e não 
encontrarão na FEVIG apoio 
para atender os seus interesses. A 
CNTV, a FEVIG e o SVNIT estão 
incomodando muitos empresários 
e seus defensores. Foram várias 
conquistas nessas duas décadas de 

trabalho em defesa da categoria.
Não adianta! Não vamos nos 

calar e, muito menos, voltar 
atrás! Acreditamos no Judiciário 
e, por isso, já acionamos a 
Justiça para as providências. 
A campanha do Piso Nacional 
está na boca dos vigilantes e 
não vamos retroceder. Com a 
união dos trabalhadores, vamos 
vencer.

Fonte: SVNIT

Sindforte-RN inicia 
rodada de negociações

qualquer expediente, mesmo 
os mais baixos, principalmente 
quando se trata de benefícios para 
os trabalhadores. Isto não vamos 
permitir! Esta primeira rodada 
serve de ponta de lança e criar fio 
às próximas”, afirmou Santiago, 
presidente do SindForte/RN.

Participaram da audiência 
de negociação o presidente do 
Sindforte-RN, Tertuliano Santiago; 
o representante jurídico da 
entidade, Dr. Oderley Santiago; o 
presidente do Sindesv-PE, diretor 
da CNTV e presidente da Federação 
Interestadual dos Vigilantes do 
Nordeste (Fives), Cassiano Souza; 
o assessor jurídico do Sindesv-
PE Francisco Fragoso; o assessor 
sindical e de base da CNTV e da 
Fives, Iran Victor; o diretor do 
Sindesforte-PB Átila de Sousa e a 
representante jurídica da entidade, 
Dra. Marília Burity.

Carta de Olinda
“Imperam nos veios das lutas 

sindicais, coerências e dignidades, 
que singulares permeia-nos   
para ações límpidas e plenas 
de DEMOCRACIA”. Esta frase 
abre a Carta de Olinda, forjada 
por sindicalistas dos Estados de 
Alagoas, Paraíba, Pernambuco 
e do Rio Grande do Norte, 
representando suas entidades 
da categoria dos vigilantes. Com 
intuito de garantir, manter e 
avançar nas conquistas para os 
trabalhadores, se reuniram em 
Olinda/PE e, por unanimidade 
produziram um documento, 
oferecendo um força sindical 
capaz de enfrentar unidas todas 
tentativas de desrespeito aos 
diretos dos vigilantes.

O SindForte/RN e sindicatos de 
Alagoas, Paraíba, Pernambuco e a 
CNTV – Confederação Nacional 

Primeira rodada de negociação terminou sem avanço. Próxima rodada está agendada 
para 13 de março
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Representantes do Sindsegur-
RN e Sindesp se reuniram nesta 
sexta-feira (06) no Tribunal 
Regional do Trabalho (TRT), em 
Natal, para mais uma audiência 
de negociação da Convenção 
Coletiva de Trabalho dos vigilantes 
patrimoniais do RN.

Sem acordo nas negociações 
a Desembargadora Auxiliadora 
Rodrigues designou nova audiência 
de instrução e conciliação para o 
próximo dia 12, às 14 horas no 
TRT. Por determinação judicial a 
greve da categoria está suspensa 
enquanto perdurar as negociações.

Fonte: Sindsegur-RN

TRT marca nova audiência 
sobre Convenção 

Coletiva dos vigilantes 
patrimoniais do RN para 

dia 12

do Vigilentes, Fives – Federação 
Interestadual dos Vigilantes 
do Nordeste e seus respectivos 
assessores jurídicos, certos das 
responsabilidades advindas das 
deliberações das assembleias e 
reuniões diretivas, resolveram 
construir um documento chamado 
“Carta de Olinda”, onde postam 
metas de lutas, dentre elas o 
Reajuste Salarial no Percentual de 
15% (quinze inteiro por cento); 
Vale e ou ticket alimentação 
no valor unitário de R$ 20,00 
(vinte reais); Jornada de trabalho 

de 44 horas semanais; Plano 
de saúde com peculiaridades 
locais; Concessão de 20% para 
trabalhadores nas “tesourarias 
ou Câmaras de Compensações” 
que funcionarem nas empresas de 
segurança/vigilância e transportes 
de valores a título adicional de 
“Quebra de Caixa”.

“Este documento, a Carta 
de Olinda, vem para evidenciar 
a união dos vigilantes em todo 
o Nordeste, e mais: é um clara 
comprovação das necessidades 
e conquistas do trabalhador 

vigilante, são as mesmas, tanto 
aqui no Rio Grande do Norte, 
como em qualquer estado do país, 
além de mostrar à classe patronal 
que estamos unidos, Sindicatos, 
Confederação e Federação e, 
que falamos a mesma língua, 
onde o interesse irredutível de 
defender os direitos dos vigilantes 
é a prioridade”, disse Santiago, 
presidente do SindForte/RN

Separados somos fracos, mas 
juntos somos imbatíveis.

Fonte: Sindforte-RN

Sem acordo, nova rodada de negociação foi marcada o próximo dia 12, no TRT
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Afiliados da UNI Américas 
na Colômbia revisam 

suas prioridades 
estratégicas

As afiliadas da UNI Américas na 
Colômbia se reuniram para discutir 
a implementação das propostas 
aprovadas no Congresso UNI na 
Cidade do Cabo e para iniciar os 
preparativos para a Conferência da 
UNI Américas Regional em 2016.

Em 04 de março de 2015 um 
grande grupo de afiliados da 
UNI na Colômbia se reuniram 
para discutir como implementar 
moções aprovadas pela UNI, em 
seu Congresso Mundial, com 
especial relevância para o que se 
refere ao novo mundo do trabalho 
e sua relação com os processos 
de organização e crescimento. Ao 
redor da mesa, sindicatos da saúde 
privada, tecnologia da informação, 
comércio, segurança, finanças, 
de embalagem, de impressão de 
segurança, e outros analisaram 
as consequências das mudanças 
e implementar estratégias para 
permanecer cada vez mais 
relevante.

A UNI Américas está 
experimentando um crescimento 
exponencial na Colômbia, que 
em muitos casos é afetado por 

empresários que ainda não 
entendem a necessidade de 
um diálogo construtivo. “Não 
querem os pequenos, e todas as 
suas políticas são destinadas a 
limitar o nosso crescimento, mas 
continuaremos seguindo adiante”, 
disse Yuli Higuera, presidente da 
Utraclaro e Lastic.

Cada uma das organizações fez 
uma análise de seu potencial em 
termos de sindicalização. “O setor 
financeiro tem uma proporção 
crescente de mulheres jovens 
e é imperativo para dirigir-lhes 
estratégias eficazes para a adesão 
e participação”, aconselhou 
Sofia Espinosa, UNEB, enquanto 
Luz Marina Diaz, presidente do 
Sindicato lembrou que a média de 
idade de seu Comitê Executivo é 
de 32 anos e também pelo Estatuto 
impõe a paridade entre homens e 
mulheres. “Isso reflete a tendência 
demográfica em nossa indústria. 
Os jovens trabalhadores, que têm 
uma expectativa diferente das 
gerações anteriores em termos de 
sindicato”.

Todos os participantes 

concordaram que as estratégias 
da UNI Américas de construção 
e desenvolvimento de redes 
que permitam que eles sejam 
informados e para realizar 
atividades conjuntas, sublinhando a 
necessidade de reforçar estas redes 
e para maximizar as contribuições 
das novas tecnologias de informação 
em relação o desenvolvimento das 
redes sociais.

Os sindicatos tomoram a decisão 
de retomar as atribuições do 
Conselho de Ligação da Colômbia, 
para reforçar a capacidade de ação 
conjunta e apoiar a implementação 
de políticas e estratégias da UNI, 
regional e global.

E eles compartilharam a alegria 
de saber que a próxima Conferência 
Regional da UNI Américas será 
realizada em Medellín, em outubro 
de 2016. O Conselho de Ligação 
terá reuniões regulares para fazer 
avançar a agenda da Conferência e 
seu processo preparatório, em que 
é dado para chamar a Cidade das 
Flores.

Fonte: UNI Americas

Representantes de entidades filiadas à UNI Americas se reuniram durante a semana passada em Bogotá, na Colômbia
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Vicentinho alerta para 
riscos com a aprovação 

do PL 4330
Três homens foram presos após 

uma tentativa de assalto a uma 
agência bancária em Londrina, 
no norte do Paraná, nesta quinta-
feira (5). Segundo a Polícia Militar 
(PM), o trio estava armado e fez 
cerca de 30 pessoas reféns, entre 
clientes e funcionários. Após 
as negociações, os reféns foram 
liberados e os três homens foram 
presos. Ninguém ficou ferido.

A tentativa de assalto aconteceu 
na Vila Nova, na região central 
da cidade, por volta das 9h. A 
polícia foi acionada pelo sistema 
de monitoramente do banco e 
cercou o local. “Eles renderam 

os vigilantes, pintaram com spray 
as câmeras de segurança e, com 
a chegada da polícia, iniciou 
a negociação”, diz o tenente-
coronel da PM, Hudson Teixeira.

Ainda conforme a PM,. as 
pessoas que chegavam para 
utilizar a sala de auto atendimento 
do banco eram levadas pelos 
assaltantes para dentro da agência.

De acordo com a polícia, os 
ladrões amarraram os reféns com 
fitas plásticas. O trio se entregou 
após 40 minutos de negociação. 
Eles estavam com duas armas e 
coletes à prova de balas.

Após a saída, a policia 

revistou todos os reféns para 
verificar se nenhum assaltante 
estava escondido entre eles. 
Depois dessa triagem, as pessoas 
foram atendidas pelo Serviço 
Integrado de Atendimento ao 
Trauma em Emergência (Siate), 
principalmente os que estavam 
em estado de choque, e liberados 
em seguida.

Os participantes da tentativa 
de assalto foram levados para a 
delegacia de Londrina. A policia 
investiga se outras pessoas 
participaram da ação criminosa.

Fonte: G1


